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追跡調査

　

今
年
は
こ
の
地
で
も
台
風
の
直

撃
が
ひ
ん
ぱ
ん
で
し
た
。
異
常
気

象
と
も
い
わ
れ
て
い
ま
す
。
テ
レ

ビ
で
見
る
被
害
の
状
況
を
前
に
茫

然
と
し
て
い
る
人
の
姿
は
何
と
も

痛
々
し
い
。

　

雨
カ
ッ
パ
に
身
を
包
ん
で
倒
れ

た
稲
を
手
作
業
で
起
こ
し
て
い
る

姿
を
見
る
と
頭
が
下
が
る
思
い
が

し
ま
す
。
ま
し
て
や
高
年
者
家
族

が
多
く
な
っ
て
い
ま
す
。
今
年
の

稲
の
で
き
は
良
い
と
い
う
人
が
い

ま
す
が
さ
ま
ざ
ま
の
よ
う
で
す
。

み
な
さ
ん
の
と
こ
ろ
は
い
か
が
で

し
ょ
う
か
。

　

９
月
下
旬
の
稲
が
ま
だ
刈
ら
れ

ず
に
残
っ
て
い
る
と
こ
れ
か
ら
ど

う
な
る
の
だ
ろ
う
と
案
ず
る
心
が

は
た
ら
く
の
は
わ
た
し
だ
け
で
し

ょ
う
か
。
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どうなった？一般質問のその後
　過去に議員が行った一般質問が、その後、町政にどう活かされ
たのか追跡調査をした。

質問

答弁

現在の状況は、こうなっています

施設整備検討委員会を設置

環境センターについて
（平成28年３月）

検討委員会を開催し協議開始

来年度検討委員会を設置し検討していく

建設から32年が経過、耐用年数とその状
況は

平成28年７月27日に第１回一般廃棄物
処理施設整備検討委員会を立ち上げ、今年
９月30日に第2回委員会で協議をしてい
る。

速やかに整備を進めていく

通学路の整備について
（平成27年12月）

地権者との合意の上、整備を進める

地権者から計画の了解を得て速やかに整
備していく

常北中学校への通学路である青山地内の
約800ｍの整備に向け現在の進捗状況は

路線測量並びに設計業務は完了。事業の
進捗に併せ、今後も地元説明会を開催し
地権者からの合意を得て速やかに整備を
進めていきたい。


